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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 05.10.2020 

 
 

 

Niederschrift 

19. Ortsbeiratssitzung Semd vom 28.09.2020 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteher 
Herr Dieter Ohl  

stellvertretender Ortsvorsteher 
Herr Matthias Albert Lotz  

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Martin Büttner  
Herr Harry Heb  
Herr Friedrich Söder  

Stadtverordnete/r 
Herr Karlheinz Müller  

Magistrat 
Frau Stadträtin Renate Filip  
Herr Stadtrat Diethard Kerkau  

Seniorenbeirat 
Frau Christina Seibert  
 
 

Nicht anwesend: 
 

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Jörg Eidmann Entschuldigt 
Herr Matthias Fürwitt Entschuldigt 
  
 
 
Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr 
Ende der Sitzung: 18:50 Uhr 
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Tagesordnung: 
19. Ortsbeiratssitzung Semd am 28.09.2020 
 
 
1. Ortsbegehung Straßenbaustelle Tulpenweg. 
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Zu TOP 1 Ortsbegehung Straßenbaustelle Tulpenweg. 
  
Ortsvorsteher Ohl begrüßt die Magistratsmitglieder Filip und Kerkau, die Seniorenbei-
rätin Seibert, alle anwesenden Ortsbeiratsmitglieder und mehrere Bürger. 
 
Der Ortsbeirat will sich heute ein Bild über die fortlaufenden Bauarbeiten machen. 
Laut Magistrat laufen die Arbeiten im Zeitplan ohne Beanstandungen und Herr Bütt-
ner von der Firma Rudolph rechnet damit, dass die Arbeiten noch im Oktober abge-
schlossen werden. Laut Firma Rudolph ist der Hauptkanal noch in Ordnung und die 
Hausanschlüsse können nicht nach den heutigen Vorgaben montiert werden ohne 
den kompletten Kanal zu erneuern. Dies wäre zu aufwendig und zu kostenintensiv, 
so dass man mit Herrn Möllmann von der Stadt und Herrn Rückert als ausführenden 
Bauingenieur beschloss, den sonst intakten Kanal so zu belassen. Lediglich im hinte-
ren Bereich des Tulpenwegs hat der Kanal eine Senke, die Wasser bzw. Schlamm 
führt aber als nicht reparaturbedürftig angesehen wird. Der Hydrant im Wendeham-
mer wurde erneuert und die Entega hat neue Stromkabel verlegt. Die neuen Straßen-
lampen wurden aufgestellt und tun fortan ihre Dienste mit energiesparenden LED´s.  
 
Ebenfalls verlegt wurden von der HEAG MediaNet Glasfaserkabel, die im Bedarfsfall 
später noch in die Häuser geführt werden müssen. Von Seiten der Telekom bestand 
kein Interesse hier neue Kabel zu verlegen. Die Aufteilung des Querschnitts erfolgt im 
Wesentlichen wie im Altbestand, lediglich auf die Bordsteine wird verzichtet. Ein Rin-
nenkasten entfällt, da das Wasser auf die gegenüberliegende Straße fließt und dort in 
den Rinnenkasten entläuft. 
 
 
 
 
 
 

 
 

Dieter Ohl Matthias Albert Lotz 

Ortsvorsteher Schriftführer 
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